



ECOLE INTERCOMMUNALE DE MUSIQUE ET DE THEATRE

Après de multiples concerts et auditions d'élèves en musique et théâtre, l'année scolaire 2023/2024 s'est achevée à l'Ecole Intercommunale de Musique et de Théâtre par un moment mémorable pour tous le vendredi 28 juin avec la participation aux festivités organisées lors du passage de la Flamme Olympique avec tous les organisateurs et les nombreux acteurs culturels et sportifs présents pour ce moment historique.

Au milieu de toutes les manifestations organisées pour l'occasion, les jeunes chanteuses du chœur d'enfants proposèrent, tout d'abord, une prestation devant le lavoir pendant le passage de la Flamme Olympique où toutes eurent l'occasion de montrer leurs nombreuses qualités vocales dans un répertoire de chansons pop. La joie de partager leurs chants avec les spectateurs, les porteurs de la Flamme Olympique, et enfin devant les sportifs défilant dans les rues de Froncles laissera un souvenir de grande joie partagée.

Les chanteuses et les musiciens du Big-Band du Conservatoire de Chaumont, le chœur gospel et des enfants de l'EIMT proposèrent ensuite un karaoké au Centre Socioculturel en tout début de soirée. Les chansons marquant la joie, les chansons scandées dans les stades et le disco furent le fil conducteur de ce concert particulier. Les 70 participants eurent la grande joie de partager leur chant et leur musique avec les spectateurs sur les chansons « Happy » de Pharell Williams, « We are the champions » de Queen, « Freed from desire » de Gala, etc.

Le traditionnel concert de Noël réunissant plus de 90 musiciens et choristes fut organisé cette année le samedi 14 décembre à 17h30 au Centre Socioculturel de Froncles. Les musiciens de l'Harmonie des Amis de la Musique de Bologne, le chœur éphémère de Noël et plusieurs élèves de l'EIMT présentèrent, devant une salle comble, un programme composé de nouveaux chants de Noël, de musiques de films et de gospels. Seul concert du département réunissant autant de musiciens et de choristes pour un final chœur et harmonie vient marquer le début des festivités de fin d'année dans la joie pour tous.

Les 150 élèves de l'EIMT, enfants et adultes, inscrits en clarinette, piano, saxophone, batterie/percussions, flûte traversière, formation musicale, gospel, théâtre et chœur d'enfants, entourés des 14 membres de l'équipe pédagogique préparent activement les projets pédagogiques et culturels de 2025.



Valérie MARTIN

Directrice de l'EIMT

